



© Redaktion

## Erfolgreiches easyTherm Energiefest 2014

EasyTherm

**Viele Interessenten kamen letzten Freitag aufs easyTherm-Betriebsgelände Unterwart wo der Kompetenzführer bei Infrarotheizungen beim vierten Energiefest ein hochwertiges Programm bot.**

Während untertags unter anderem 30 Elektrofahrzeuge der Elektrorallye Halt machten, die Besucher gratis Probefahrten mit Elektrofahrzeugen von E-Bike über Jetflyer bis zum begehrten Tesla erleben konnten, sowie viele Leitbetriebe ihre Fachberatung für umweltfreundliche, energieeffiziente Lösungen anboten, waren am Abend rund 250 Gäste zu einer festlichen Gala geladen.

Neben Fachvorträgen wurden auch die besten easyTherm-Partner geehrt – bundesweit siegte die Firma ET.U, Markus Unger aus Mannsdorf/Donau – sowie ein wertvolles Bild des international anerkannten Malers Jure Cekuta an die Ronald McDonald-Kinderhilfe übergeben.

Auch der ORF war dabei und brachte in Burgenland heute einen Beitrag über die energieeffizienten Infrarot-Panelheizungen von easyTherm. Der Beitrag ist bis Freitag den 26. September unter

<http://tvthek.orf.at/program/Burgenland-heute/70021/Burgenland-heute/8470331>

abrufbar.

Autor:  
Redaktion Elektrojournal